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いくら筆無精とはいえ、最低でも 1 年に 1 回は更新
しなくては、なりません。少なくとも 1 年に１回の
投稿があれば、そのときの最新の年度を書き込めま
す。クローラーは何年で投稿が終わっているか、そ
のサイトの鮮度も見ているそうですので、更新は必
要ですね。
　ホームページの開設は、必ず更新と１セットで考
えてください。開設して終わり、という人がほとん
どだと思います。何年も時が止まった幽霊屋敷のよ
うなホームページを訪れて、その道場にぜひ自分の
子供をお願いしよう、すぐに体験入門の連絡をしな
くちゃ、と思うでしょうか？ 
　みなさん、今すぐカレンダーに、定期的に更新す
る日を記入し、必ずその日に更新するよう行動を起
こしてください（そういう私もすぐに忘れてしまい
ますが）。少なくとも月に１回は更新をお願いした
いです。生き生きとした、常に新鮮で、新しい情報
満載のホームページに、ユーザーであるママさんも、
検索エンジンも好印象を持つのです。

【第15回】道場のホームページを作ろう（5）

〜生徒数最多・全国入賞者数最多〜

★更新をマメに
　先月号に引き続き、SEO 対策についてお話して
いきます。SEO 対策としてもう一つ大事な点は、「更
新を頻繁に行いましょう」ということです。「ここ
数年間全く更新をしていないなぁ」と言う人がほと
んどではないでしょうか？ ホームページを作った
ら、「ひと仕事終わった」とホッとしてしまいますね。
しかしながら、更新しないと検索したときに上位に
出てこない、よって誰にも見てもらえないのです。
　養正館を既に知っている人が養正館のサイトに来
ていただくのは、「養正館」と検索してお越しいた
だく直接の流入ですので、確実にホームぺージを
見てもらえます。しかしながら、「空手　沼津」み
たいな検索による、外部からの自然な流入は、SEO
が上位にならないと、誰の目にも触れることはあり
ません。Google は、SEO 対策についてのルールを
頻繁に更新しているので、その時その時の最新のア
ルゴリズムをチェックしましょう。

★幽霊屋敷サイト
　みなさん、更新の何年も行われていないような
ホームページを訪れたことはありませんか？ 例え
ば、ある道場のホームページを訪れた時、最後の記
事が 2019 年 12 月だったとします。そうすると、「こ
の道場はコロナで閉館したのかな？」、「この道場に
生徒はまだいるのかな？」とママさんは不安になり、
すぐにその幽霊サイトから離脱してしまいます。生
徒集客のためのホームページなのに、かえってマイ
ナスに働いてしまっています。これだったら、まだ
ホームページが無い方が良かったかもしれません。

養正館館長 
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ウチのサイトは幽霊屋敷‐SEO対策（３）

誰も来ない幽霊屋敷サイト
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★なかなか表示されないなぁ
　ホームページの読み込み速度も、SEO を上げる
ために関係しています。Google の発表によると、
サイトが表示されるまでに３秒以上かかると、４割
以上のユーザーが離脱してしまうそうです。Google
の最上位ポリシーは、ユーザーファーストですの
で、このようなサイトはユーザーの使い勝手を考え
ていないと思われ、検索順位を下げられてしまいま
す。ユーザーに嫌われたら、Google に広告収入が
入らなくなってしまいますので、常にユーザーの使
い勝手に気を配って、低品質サイトを駆逐しようと
クローラーが目を光らせているのです。
　2012 年、Google の Matt Cutts 氏は、「ぺージ表示
速度はランキングに影響を与える。検索結果に出る
あなたのサイトの上下のサイトと比べて、極端にあ
なたのサイトが遅い場合は、ぺージ表示速度が原因
かもしれない」と述べています。2018 年には、モ
バイル検索にも表示速度を重要視すると公表して
います。PageSpeed Insights はサイトを解析して、
何が表示速度を遅くしているか診断してくれます。
PageSpeed Insights と検索して、あなたのサイトの
URL を入れて、「分析」を押すだけです。無料です
のでご安心ください。赤い▲マークが出たらそれが
問題点ですので、その項目を地道に改善していって
ください。携帯電話版サイト、デスクトップ版サイ
トのそれぞれの点数が分かります。点数が緑かオレ
ンジ色なら良いのですが、赤色で表示されたら要注
意です。

★SEO対策は自分では難しい？
　なぜ、あなたのサイトは表示速度が遅いのでしょ
うか？ 原因のひとつとして、画像や映像の容量が
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大きい（ムダに高解像度）という可能性があります。
スマホで撮った写真を使うと思いますが、最近スマ
ホが高性能すぎて、写真のプロパティ（詳細情報）
を見てみると、とんでもなく容量が大きいことに気
づきます。閲覧に支障が無い程度に、サイトに貼り
付ける画像の容量を落としましょう。もしくは、画
像圧縮してから貼り付けましょう。これらは自分で
もできる対応策です。表示速度が遅い原因は、他に
もたくさんありますが、その多くが専門知識を必要
としますので、自分でやるのはあきらめた方が無難
でしょう。
　SEO 対策は本当に難しいので、専門知識が無い
人はホームぺージを自作するのはあきらめて、初め
からプロに SEO 対策を盛り込んでデザインしても
らう方が賢明だと思います。しかしながら、更新だ
けは制作会社にお願いすると高額になりますので、
自分でやってください。そのときに、Google のガ
イドラインを知っていないと間違った対策をしてし
まいますので、実際に更新する担当者はおおまかで
良いので SEO のルールを知っておいた方がよいで
すね。

全少2名入賞！　センバツ13名出場！
令和６年８月の全少で植松葵衣３位、山田龍聖５位入賞！

全少選抜、全中選抜の県予選会で、以下 13名の出場決定！

前列（左から）
女子団体形【優勝】工藤璃乃
小１女子形【シード】植松葵衣
小３男子形【シード】山田龍聖
小１男子組手【優勝】鈴木晴大
小４女子形【優勝】植松明莉
女子団体形【優勝】植松明莉
女子団体形【優勝】齋藤美月

後列（左から）
中１男子形【準優勝】尾花叶眞
中２男子形【準優勝】西江優騎
中２男子形【３位】向山颯良
中２男子形【４位】鈴木煌大
中１男子組手【３位】後藤優
中２女子組手【準優勝】工藤彩音
中２男子形【優勝】三井詠一朗

（表敬訪問欠席）　　　

◀頼重秀一沼津市長 表敬訪問


